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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO MÊS DE NOVEMBRO DO
CONSELHO DEPARTAMENTAL DO CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS DA
UNIVERSIDADE FEDERAL DO EsplRITO SANTO, REALIZADA EM VINTE E NOVE
DE NOVEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E TREZE (29.11.2013), As TREZE HORAS E
TRINTA MINUTOS, REUNIU-SE NAS DEPENDÊNCIAS DA SALA DE SEMINÁRIOS
DO PRÉDIO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM PRODUÇÃO VEGETAL DO
CCA-UFES, O CONSELHO DEPARTAMENTAL, SOB A PRESIDÊNCIA DO
PROFESSOR JULlÃO SOARES DE SOUZA LIMA, DIRETOR DO CCA. ESTIVERAM
PRESENTES OS SEGUINTES CONSELHEIROS: GERALDO REGIS MAURI, VICE-
DIRETOR DO CCA; ÉRIKA TAKAGI NUNES, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE
BIOLOGIA; O CONSELHEIRO HENRIQUE MACHADO DIAS, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS FLORESTAIS E DA MADEIRA; O CONSELHEIRO
HELDER DE AMORIM MENDES, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE COMPUTAÇÃO;
MARCO ANTONIO SARTORI, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA DE
ALIMENTOS; GIOVANNI DE OLIVEIRA GARCIA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE
ENGENHARIA RURAL; TAis CRISTINA BASTOS SOARES, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE FARMÁCIA E NUTRiÇÃO; PAULO DE TARSO FERRO DE
OLIVEIRA FORTES, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE GEOLOGIA; LOUISIANE DE
CARVALHO NUNES, CHEFE' DO DEPARTAMENTO DE MEDICINA VETERINÁRIA;
RENATO RIBEIRO PASSOS, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE PRODUÇÃO
VEGETAL; PATRIcIA FONTES PINHEIRO, SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE
QUIMICA E FlsICA; JOSEVANE CARVALHO CASTRO, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE ZOOTECNIA; ADÉSIO FERRE RIA, REPRESENTANTE DOS
PROGRAMAS DE PÓS-GRADUAÇÃO; HÉRCULES DA SILVA MIGLlO,
REPRESENTANTE DO CCA NO CEPE/UFES; HUGO BOLSONI ZAGO,
REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE AGRONOMIA E
ENGENHARIA FLORESTAL; VALÉRIA ALVES DA SILVA, REPRESENTANTE DOS
COLEGIADOS DOS CURSOS DE CIÊNCIA DA COMPUTAÇÃO E SISTEMAS DE
INFORMAÇÃO; WELlNGTON RONILDO CLARINDO, REPRESENTANTE DOS
COLEGIADOS DOS CURSOS DE GEOLOGIA, CIÊNCIAS BIOLÓGICAS
BACHARELADO E CIÊNCIAS BIOLÓGICAS LICENCIATURA; ANDRÉ GUSTAVO
VASCONCELOS COSTA, REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE
FARMÁCIA E NUTRiÇÃO; LUIZ ANTONIO BORGES JUNIOR, REPRESENTANTE
DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE ENGENHARIA INDUSTRIAL MADEIREIRA,
ENGENHARIA QUIMICA E ENGENHARIA DE ALIMENTOS; MARCUS DE FREITAS
FERREIRA, REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE MEDICINA
VETERINÁRIA E ZOOTECNIA; ROBERTO COLlSTETE JUNIOR, REPRESENTANTE
DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE QUIMICA, FlslCA E MATEMÁTICA E PAULO
ALEXANDRE LOBATO , REPRESENTANTE DOS SERVIDORES TÉCNICO-
ADMINISTRATIVOS. AUSENTE COM JUSTIFICATIVA, CARLOS ALBERTO
MANFRÊ, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA PURA E APLICADA.
AUSENTE, O CONSELHEIRO JOSÉ FRANKLlM CHICHORRO, REPRESENTANTE
DO CCA NO CEPE/UFES. NÃO HOUVE REPRESENTAÇÃO DISCENTE POR
ESTAREM COM MANDATO VENCIDO DESDE 04/05/2013. Havendo quorum, o
senhor president~erta a seSSã~ 1. Aprovação das;lS: 1.1 Ata da 1"
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Reunião Ordinária do mês de outubro, realizada em 30/10/2013. 1.2 Ata da 1a Reunião
Ordinária do mês de novembro, realizada em 12/11/2013. Aprovadas por unanimidade.
2. Expediente: O Presidente, com a palavra, solicitou a exclusão dos seguintes
assuntos: 2.1 Processo nO 23068.016294/2013-35 - Colegiado do Curso de
Licenciatura em Química - Solicita aprovação do Departamento de Química e Física
das disciplinas optativas Físico-Química 111, Introdução à Eletroquímica: Fundamentos
e Aplicações, Seminário de Pesquisa em Química, Tópicos Especiais em Química
Orgânica, Tópicos Especiais em Analítica, Tópicos Especiais em Química Inorgânica
que constam no PPC do curso. Parecer da Comissão de Assuntos Didáticos e
Culturais. Relator: Luiz Antônio Borges Junior. 2.2 Processo nO23068.022415/2013-88
- Departamento de Produção Vegetal - Prof. Fábio Ramos Alves - Solicita
autorização para prestação de serviço voluntário da Doutoranda em Produção Vegetal
Tatiane Paulino da Cruz., Parecer da Comissão de Assuntos Didáticos e Culturais.
Relator: Marcus de Freitas Ferreira. As exclusões foram aprovadas por unanimidade.
3. Pauta: 3.1 Processo nO 23068.023536/2013-47 - Departamento de Medicina
Veterinária - Solicita abertura de concurso público para uma vaga para professor
Adjunto A na área de Reprodução Animal (CNPq 5.05.04.00-2) e Clínica e Semiologia
Veterinária (CNPq 5.05.01.06-2) em regime de dedicação exclusiva, na vaga
decorrente da redistribuiçãd da Profl Jeanne Broch Siqueira. Titulação Exigida:
Graduação em Medicina Veterinária com Doutorado em Medicina Veterinária ou
Ciências Veterinárias ou Ciência Animal ou Reprodução Animal ou Produção Animal.
Aprovado por unanimidade. Comissão Examinadora: Membros Titulares: Profa. Dra.
Carla Braga Martins - UFES (Membro Interno-CCAlUFES); Prof. Dr. Felipe Berbari
Neto - UFES (Membro Interno - CCAlUFES); Profl. Dra. Claudia Barbosa Fernandes
(Membro Externo - USP); Membros Suplentes: Profl. Dra. Karina Preising Aptekmann
(Membro Interno - CCAlUFES); Prof. Dr. Marcelo Rezende Luz (Membro Externo-
UFMG). Foram indicados dois membros da Câmara Departamental de Medicina
Veterinária para compor a Comissão Central de Inscrições da UFES: Professores
Douglas Severo Silveira e Camila Barbosa Amaral. Em apreciação, em votação.
Homologada por unanimidade. 3.2 Processo nO 23068.023281/2013-12 -
Departamento de Produção Vegetal - Solicita abertura de concurso público para uma
vaga para professor Adjunto A na área de Fitossanidade (CNPq 5.01.02.00-1) e
subárea Fitopatologia (CNPq 5.01.02.01-0), em regime de dedicação exclusiva, na
vaga decorrente da redistribuição do Prof. Waldir Cintra de Jesus Junior. Titulação
exigida: Graduação em Agronomia ou Engenharia Florestal ou Ciências Agrícolas,
com Doutorado na área de Fitopatologia. Aprovado por unanimidade. Comissão
Julgadora - Titulares: Prof. Dr. Celson Rodrigues (Presidente - UFES); Prof. Dr.
Dirceu Pratissoli (Membro interno - CCA-UFES); Prof. Dr. Gaus Silvestre de Andrade
Lima (Membro externo - UFAL); Suplentes: Profl. Dra. Elisabete Fantuzzi (Membro
interno - CCA-UFES); Profl. Dra. Iraildes Pereira Assunção (Membro externo - UFAL).
Foram indicados dois membros da Câmara Departamental de Produção Vegetal para
compor a Comissão Central de Inscrições da UFES: Professores Dirceu Pratissoli e
Elisabete Fantuzzi. Homologada por unanimidade. 3.3 Processo nO
23068.023989/2013-73 - Departamento de Biologia - Solicita abertura de concurso
público para uma vaga para professor junto A na área de natomia (CNPq
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2.06.04.00-9) I Embriologia (CNPq 2.06.02.00-6) e subáreas Anatomia Animal (CNPq
2.06.04.02-5), Anatomia Humana (CNPq 2.06.04.01-7), em regime de dedicação
exclusiva, na vaga decorrente da vacância da Profl Larissa Fonseca Andrade Vieira.
Titulacão exigida: Graduação em Ciências Biológicas ou Ciências da Natureza;
Doutorado em Morfologia ou Ciências Morfológicas ou Ciências Morfofuncionais ou
Biologia Humana e Experimental ou Biologia Celular e do Desenvolvimento ou
Ciências Biológicas ou Biologia Animal ou Biologia Comparada ou Zoologia ou Ciência
Animal ou Anatomia dos Animais Domésticos e Silvestres ou Ciências ou Biologia
Animal ou Ciências Veterinárias ou Biodiversidade Animal ou Biodiversidade e Saúde
ou Sistemática. Aprovado por unanimidade. Comissão Julgadora - Titulares: Profl.
Dr'l. Erika Takagi Nunes (Presidente - CCA-UFES); Profl. Dr'l. Roberta Paresque
(membro interno - CEUNES-UFES); Profl. Dr'l. Gisele Mendes Lessa Del Giúdice
(membro externo - UFV)., Suplentes: Profl. Dr'l. Tatiana da silva Souza (membro
interno - CCA-UFES); Prof. Dr. Marcelo Abidu Figueiredo (membro externo - UFRRJ).
Foram indicados dois membros da Câmara Departamental de Biologia para compor a
Comissão Central de Inscrições da UFES: Professores José Augusto de Oliveira David
e Taissa Rodrigues Marques da Silva. Homologada por unanimidade. 3.4 Protocolado
nO 23068.779403/2013-29 - Departamento de Computação - Solicita alteração de
banca do concurso público para professor na área Ciência da Computação (CNPq
1.03.00.00-7) e subárea Sistemas de Informação (CNPq 1.03.03.04-9) do Processo nO
23068.0113642013-69, passando a mesma a constar a seguinte composição:
Membros Titulares: Prof. Dr. Bruno Vilela Oliveira (Presidente CCA-UFES); Prof. Dr.
Geraldo Regis Mauri (Membro Interno- CCAlUFES); e Prof. Dr. Mateus Conrad
Barcellos da Costa (Membro Externo - IFES/Serra). Membros Suplentes: Prof. Dr.
Christiano Jorge Gomes Pinheiro (Membro Interno - CCAlUFES) e Prof. Dr. Luciano
Lessa Lorenzoni (Membro Externo - IFES/Serra). Em discussão, em esclarecimentos,
em votação. Aprovada por unanimidade. 3.5 Protocolado nO23068.780722/2013-87 -
Departamento de Farmácia e Nutrição - Solicita inclusão do critério de afastamento
docente para aperfeiçoamento, no parágrafo 2° do Artigo 3°: Afastamento concedido
para visitas científicas elou intercâmbios acadêmicos de até 30 (trinta) dias não
alterará a posição do docente na fila. Em discussão, em esclarecimentos, em votação.
Aprovado por unanimidade. 3.6 Protocolado nO 23068.782119/2013-30 -
Departamento de Biologia - Solicita homologação do nome da Profl. Dr'l. Milene
Miranda Praça Fontes como responsável pelo Laboratório de Microscopia do Prédio
Laboratorial em substituição à professora Larissa Fonseca Andrade Vieira. Em
discussão, em esclarecimentos, em votação. Homologado por unanimidade. 3.7
Protocolado nO 23068.779520/2013-92 - Secretaria Administrativa - André Silva
Aguiar - Solicita homologação dos nomes dos representantes discentes Diego
Lucindo de Araújo e Bhetynna Catalunha, com titular e suplente, respectivamente, no
Departamento de Computação e Guilherme Conrado e Melissa Silva, como titular e
suplente, respectivamente, no Colegiado do Curso de Ciência da Computação, pelo
período de um ano a partir desta data. Em discussão, em esclarecimentos, em
votação. Homologado por unanimidade. 3.8 Processo nO 23068.0212312013-96 -
Colegiado do Curso de Zootecnia - Solicita análise sobr legalidade de restrição de
oferta de vagas em disciplinas e pede outras providê c' s. A Conselheira Patrícia
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2a. Reunião Ordinária do Conselho

Fontes Pinheiro, com a palavra, leu o relato do pedido de vista do Conselheiro José
Luiz Passamai Junior, com esclarecimentos e sugerindo encaminhamento novamente
à Comissão de Assuntos Didáticos e Culturais para que possa analisar e emitir parecer
sobre toda a documentação anexada ao processo. O Conselheiro Josevane Carvalho
Castro, com a palavra, solicitou permissão à Câmara para realizar a leitura de um
relatório com esclarecimentos do Prof. Gercílio Alves de Almeida Junior, Coordenador
do Curso de Zootecnia, sobre esse assunto. Após a leitura, o conselheiro Josevane
Carvalho Castro informou que o relatório está documentado e gostaria de frisar que o
processo foi postergado para não atender a demanda dos alunos. Informou que o
processo foi encaminhado a fim de esclarecer se é legal restringir vagas apenas para
aluno periodizado. Disse que entende que a Universidade deve ofertar a quantidade de
vagas tanto para alunos periodizados quanto desperiodizados e que a posição do
Conselho é dizer se $ legal ou não a restrição de vagas em oferta de disciplinas. A
Conselheira Patrícia Fontes Pinheiro, com a palavra, informou que as vagas para os
alunos se matricularem ficaram abertas até 11/10/13, disse que a situação da Química
está bastante complicada, mas está coerente com relação às vagas, porque sempre
tem aberto escopo, porém não tem como atender ao horário individual do aluno. O
Conselheiro Roberto Colistete Junior, com a palavra, disse que o Coordenador faz uma
estimativa antes do período terminar, mas esta estimativa precisa ser filtrada, após as
demandas dos colegiados. Disse que alguns coordenadores apenas copiam a
demanda sem fazer essa filtragem. Informou que existem Universidades que já
realizam uma pré-matrícula, com o objetivo de fazer um levantamento dos alunos
periodizados e não periodizados. Sugeriu que os coordenadores conversem com os
alunos e faça essa pré-matrícula informal, antes da oferta de vagas. Disse que na
disciplina de Física Moderna há 04 alunos periodizados e é legal e obrigatório,
conforme a Resolução nO 02/2005. Disse que no relato do Prof. Gercílio Alves de
Almeida Junior houve uma incoerência das datas, pois o Memorando é do dia
21/10/2013 e na 2a página cita a 2a etapa como tivesse ocorrido, mas foi finalizada
após 29/10/2013. Disse que o Prof. Gercílio deveria ter anexado mais documentos
oficiais no SIE que comprovem o que está ocorrendo. Disse também que o processo
possui erros, como por exemplo, relacionar quantos alunos tentaram realizar a
matrícula com dados substanciais. O Conselheiro Adésio Ferreira, com a palavra, disse
que o Conselho Departamental precisa focalizar mais ao que está sendo pedido devido
ao tempo gasto com discussões que não se referem ao processo em discussão. Disse
que a oferta de disciplinas deve ser definida de acordo com a quantidade de vagas
ofertadas em cada curso, porque os professores são contratados conforme o número
de vagas ofertadas pelos cursos, se a entrada do curso de Zootecnia é de 40 vagas,
tem que ofertar 40 vagas. O Conselheiro Hércules da Silva Miglio, com a palavra, disse
que o Prof. Gercílio Alves de Almeida Junior cita as disciplinas de Química
corretamente e que são disciplinas de 10 período, com 70 vagas. Declarou que o curso
de Química, graças à PROGRAD, deixou todos os alunos desperiodizados, mesmo
sem reprovação e a partir desse fato, começaram a limitar a quantidade de vagas.
Perguntou se o documento encaminhado pelo Prof. Gercílio será anexado ao processo
ou não, porque se foi incluído no processo deverá pedir vista do processo. O
Conselheiro Welington Ronildo C rindo, com a palavra, disse que a discussão está

~

136
137
138
139
140
141
142
143
144
145
146
147
148
149
150
151
152
153
154
155
156
157
158
159
160
161
162
163
164
165
166
167
168
169
170
171
172
173
174
175
176
177
178
179
180



UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO
CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS

Conselho Departamental

5

fugindo do tema e não cabe ao Conselho votar se devem abrir vagas de disciplinas
para alunos periodizados e não periodizados. Disse que existem formas de conversar
sem prejuízo para os alunos. Disse que a pré-matrícula já é arcaica em muitas
Universidades e que como primeiro pré-requisito é para o aluno periodizado, mas
infelizmente continuamos trabalhando num sistema burocrático que não funciona. O
Presidente informou que recebeu um memorando do curso de Geologia reclamando
sobre a oferta de Química e foi encaminhado ao Chefe do Departamento de Química e
Física do CCA. O Conselheiro Hércules da Silva Miglio, com a palavra, disse que não
sabe o que aconteceu com os alunos do curso de Geologia, porque eles já estavam
matriculados na disciplina de Química Instrumental e pediram cancelamento da
matrícula, disse não sabe se foi ousadia dos alunos ou a orientação de alguém, para
que eles pudessem se matricular na disciplina de Cálculo e agora pediram para abrir
turma por incompatibilidaçle de horário. O Conselheiro Roberto Colistete Junior sugeriu
que esse assunto não seja colocado em discussão. O Presidente informou que é o
Departamento que oferta o número de vagas e não entende porque já está no meio do
semestre e o Conselho Departamental está há duas horas discutindo sobre esse
assunto. O Conselheiro Paulo de Tarso Ferro de Oliveira Fortes, com a palavra, disse
que concorda com a fala do Conselheiro Adésio Ferreira reforçando que o
departamento precisa atender a demanda de acordo com a oferta e que existe uma
portaria no MEC em que o docente deve ministrar no mínimo 8 horas e no máximo 20
horas semanais de aulas, ainda que na UFES o máximo seja de 16 horas, e o I

departamento deve provar que todos os docentes estão com carga horária acima do T j'lr y' )t-/",",/I
máximo, inclusive como argumento para poder pleitear mais vagas de docentes.
Solicitou também que, como sempre faz nas reuniões do Departamento de Geologia,
que sejam evitados juízos de valor e julgamentos de posturas pessoais nas
discussões, referindo-se à fala do Prof. Hércules da Silva Miglio com relação aos
estudantes do curso de Geologia que cancelaram a matrícula da disciplina de Química
Instrumental para se matricularem em Cálculo. O Presidente informou que se há aluno
periodizado sem matricular entende que no mínimo devem ser ofertadas vagas para
esses alunos. Após ampla discussão, foi colocada em apreciação se o relatório do
Prof. Gercílio seria anexado ou não ao processo. Em votação. Foi aprovado à maioria,
com dez votos contrários dos Conselheiros Marco Antônio Sartori, Patrícia Fontes
Pinheiro, Giovanni de Oliveira Garcia, Welington Ronildo Clarindo, Hugo Bolsoni Zago,
Louisiane Carvalho Nunes, Adésio Ferreira, Taís Cristina Bastos Soares e Henrique
Machado Dias. O Conselheiro Roberto Colistete Junior pediu vista do processo, que foi
deferido pelo Senhor Presidente. O Conselheiro Paulo de Tarso Ferro de Oliveira
Fortes sugeriu que seja agendada uma reunião extraordinária logo após o prazo do
pedido de vista para resolver esse assunto. 3.9 Protocolado nO23068.772315/2013-
04 - Departamento de Geologia - Arthur Dias Pessoa - Solicita reavaliação da
solicitação de extrapolação de carga horária indeferida pelo Colegiado do Curso de
Geologia. O Conselheiro Josevane Carvalho Castro, com a palavra, fez a leitura do
relato com parecer contrário à extrapolação de carga horária. Em discussão, em
esclarecimentos, em votação. Aprovado à maioria, com três votos contrários dos
Cons Iheiros Marco Antônio Sartori, Hércules da Silva Miglio, Welington Ronildo
Clar" él . 3.10 Protocolado nO23068.772224/2013-61 - Departamento de Geologia -

() ~
união Ordinária do Conselho Departamental do mês de novembro - 29.11.2013

181
182
183
184
185
186
187
188
189
190
191
192
193
194
195
196
197
198
199
200
201
202
203
204
205
206
207
208
209
210
211
212
213
214
215
216
217
218
219
220
221
222
223
224
225



UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO
CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS

Conselho Departamental

Filipe Altoe Temporim - Solicita reavaliação da solicitação de extrapolação de carga
horária indeferida pelo Colegiado do Curso de Geologia: O Conselheiro Josevane
Carvalho Castro, com a palavra, fez a leitura do relato com parecer contrário à
extrapolação de carga horária. Em discussão, em esclarecimentos, em votação.
Aprovado à maioria, com três votos contrários dos Conselheiros Marco Antônio Sartori,
Hércules da Silva Miglio, Welington Ronildo Clarindo. 3.11 Protocolado nO
23068.771648/2013-16 - Departamento de Geologia - Guilherme Loriato Potratz-
Solicita reavaliação da solicitação de extrapolação de carga horária indeferida pelo
Colegiado do Curso de Geologia. O Conselheiro Josevane Carvalho Castro, com a
palavra, fez a leitura do relato com parecer favorável que o Colegiado de Curso de
Geologia aceite a extrapolação de carga horária, neste caso específico. Em discussão,
em esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. 3.12 Processo nO
23068.017080/2013-86 -. Departamento de Engenharia de Alimentos - Prof. Joel
Camilo Souza Carneiro - Solicita afastamento para realização de pós-doutorado na
Universidade Federal de Viçosa - UFV no período de março de 2014 a fevereiro de
2015. A Conselheira Louisiane de Carvalho Nunes, com a palavra, fez a leitura do
relato com parecer favorável à aprovação. Em discussão, em esclarecimentos, em
votação. Aprovado por unanimidade. 3.13 Protocolado nO 23068.779109/2013-17 -
Departamento de Medicina Veterinária - Arildisson Nunes Ribeiro - Encaminha
normas eleitorais para escolha de representante técnico-administrativo do Conselho
Departamental. O Conselheiro André Gustavo Vasconcelos Costa, com a palavra, leu o
relato com parecer favorável à aprovação das referidas normas sugerindo que seja
incluído um novo título com os seguintes artigos: Título VIII; Dos Recursos; Art. 18.
Pedidos de impugnação de Candidatos ou chapas deverão ser encaminhados à
Comissão Eleitoral até 72 (setenta e duas) horas após a publicação da homologação
das inscrições pela Comissão; Art. 19. A Comissão Eleitoral terá o prazo máximo de 02
(dois) dias úteis para dar seu parecer quanto aos pedidos de impugnação. Art. 20. Os
casos omissos serão resolvidos pela Comissão Eleitoral. Art. 21. Das decisões da
Comissão Eleitoral caberá recurso ao Conselho Departamental do CCA-UFES. Em
apreciação, em votação. Aprovado por unanimidade. 4. Comunicações: 4.1 O
Presidente informou que no dia 27/11 aconteceu a solenidade de posse da Professora
Ethel Leonor Noia Maciel, como Vice-Reitora da Ufes na Sala de Reuniões do
Gabinete do Reitor. 4.2 Informou que foi realizada a compra dos datashows, ares
condicionados e mobiliários para atender as demandas dos departamentos solicitadas
no início deste ano. 4.3 Comunicou que o projeto elétrico de Jerônimo Monteiro já está
adiantado e o Engenheiro Eletricista da Prefeitura Universitária ficou responsável para
fazer o projeto da Sede do CCA. 4.4 Informou que já foi realizada a compra de parte
dos equipamentos da Planta Piloto do curso de Engenharia de Alimentos. 4.5 Informou
que já instalou a internet em quatro prédios, Nudemaf, Reuni, Biotecnologia e
Administração do CCA, mas ainda está apresentando um problema na fusão das fibras
óticas. 4.6 Solicitou aos Chefes dos Departamentos que envie a relação das
disciplinas, dos orientadores e dos monitores da bolsa PIO para que seja realizado o
cadastro no sistema. 4.7 Informou que a obra que será realizada na área debaixo do
Prédio da Adminjsu;ação para atender os cursos de pós-graduação e a restauração do
telhado da :a~e~m Je~nimO ~á foram licitadas. 4.8 O President
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informou que a restauração do telhado do Prédio Laboratorial vai ser realizada no
período de aulas e pediu a compreensão de todos, tendo em vista que a obra não tem
como ser realizada nos finais de semana e no recesso devido ao prazo de execução
ser de 60 dias. 4.9 O Presidente informou que, por medida de segurança ao patrimônio
público, os portões de entrada da Sede do CCA ficarão fechados após as 23hOOmin,
caso seja necessário abrir o portão após esse horário e só ligar para o ramal 8905 e
comunicar a vigilância. O Conselheiro Roberto Colistete Junior e outros professores
solicitaram mudança do horário para 23h30min ou meia-noite, porque dezenas de
professores saem às 23h30min. 4.10 Computadores: O Conselheiro Roberto Colistete
Junior solicitou novos computadores para o Laboratório de Informática do Prédio
Central, uma vez que o laboratório está prejudicando o conceito dos cursos no
momento da avaliação do MEC. O Presidente informou que os pedidos de compras de
equipamentos de inform~tica recebidos no início do ano foram encaminhados ao NPD.
Uma licitação foi realizada por Vitória, mas segundo informação aconteceu problema
por recurso apresentado por empresa participante. 5. Palavra Livre: 5.1 O Conselheiro
Paulo de Tarso Ferro de Oliveira Fortes, com a palavra, disse que solicitou ao Prof.
Áureo Banhos dos Santos que verificasse como está a tramitação do processo
encaminhado ao Conselho Universitário referente à proposta de criação do novo
Centro. O Conselheiro Paulo disse que segundo o Prof. Áureo, o processo foi
encaminhado à Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas e Assistência Estudantil para ver
se há CDs disponíveis. Diante disso, informou que, como Chefe do Departamento e
por meio de memorando, solicitará esclarecimentos sobre a não inclusão do assunto
na pauta do Conselho Universitário. Disse que diante da aparente falta de vontade
política para discutir o assunto, a manifestação explícita dos interessados, incluindo os
demais Chefes de Departamento e os Coordenadores de Curso, e se necessário os
discentes, se faz necessária para que o assunto seja devidamente discutido nas
instâncias administrativas superiores da UFES. 5.2 O Conselheiro Renato Ribeiro
Passos perguntou como está o andamento da obra do RU e se o tratamento aqui será
o mesmo de Vitória, como o uso das canecas. O Conselheiro Renato também sugeriu
que fosse feita a limpeza da área entre o muro da divisa e do Prédio do Programa de
Pós-Graduação em Produção Vegetal. O Presidente informou que a obra está em
andamento e uma medição dos serviços executados foi encaminhada pelo fiscal da
obra para o pagamento. Quanto ao uso das canecas, o tratamento será o mesmo do
RU de Vitória. O Presidente informou que foi realizada esta semana uma limpeza da
área com uma roçagem e que ainda existem nessa área pertences da empresa que
estava contratada para construir o centro de convenções e que depende de parecer
jurídico para liberação da área. 5.3 O Conselheiro Henrique Machado Dias disse que
foram instaladas câmeras no CCA e perguntou se Jerônimo Monteiro vai ser
contemplado. O Presidente informou que incialmente iriam ser contempladas a sede
em Alegre, as Áreas Experimentais de Rive e São José de Calçado e o Departamento
de Ciências Florestais e da Madeira em Jerônimo Monteiro, mas segundo informação,
por questão orçamentária, esses setores ainda não serão contemplados neste
momento. 5.4 O Conselheiro Henrique Machado Dias perguntou sobre o ponto
eletrônico. O Presidente inform u que foi aprovada a instalação do ponto biométrico
para os servidores técnico-administrativos e ficou decidido que será formada um-r-f) ~
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comissão para estudar a flexibilização dos horários de alguns setores. O Presidente
agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão. Nada mais havendo a tratar, eu,
Josiléia Curty de Oliveira, Secretária Administrativa, lavrei a ata, constando de 320
(trezentas e vinte) linhas, 8 (oito) páginas e que, depois de lida e achada conforme,
será pelos senhores membros assina \
Julião Soares de sou~a' -
Ge~a~doReg~sMaur}- r;.. " _ . -. ~ ..L ~ C L
Adeslo Ferreira - Pr vy~ . U"9'VlAv)
André Gustavo Vasconcelos Costa -~ (/
ÇarlosAlberto Manfrê~ ...1-f;-f~ ~~;:.-9-)
Erika Takagi Nunes -_~\;. J
Giovanni de Oliveira Garcia - . A./ ,/ / / /
Helder de Amorim Mendes, ~'-td~ú'- f1~
Henrique Machado Di
Hércules da Silva Miglio -
José Franklim Chichorro
José Luís Passam ai Junio -
Josevane de Carvalho Castr -
Louisiane de Carvalho Nunes'-
Luiz Antônio Borges Junior -
Marco Antônio Sartori - -OJ. t'\,/ _.~ _~ .. ? i 'u .IV

Marcus de Freitas Ferreira - Mhf1.kM/\ ~ ~ ~~r..q
Paulo Alexandre Lobato - ~.;;Ji -v' L. /

Paulo de Tarso Ferro de Oli eira Fortes - J;(,
Renato Ribeiro Passos - ~; -
Roberto Colistete Junior - '\
Taís Cristina Bastos Soares-
Ulysses Rodrigues Vianna -~ O .
Valéria Alves da Silva - !lm~!/1Cl. ~~ _ ~ ~
Welington Ronildo Clarindo - II'/-ír,;í7C1 ,'?~' I c: t/~y'~~ YY) G
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